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Egregio Assessore allo Sport  del Comune di Roma

  

Daniele Frongia

  

Questa proprio ne me l’aspettavo.Il Giro non passera’ nemmeno a Tor Vergata(via
Vermicino)dove stavamo preparando un’accoglienza degna di un’evento mondiale!Roma
continua a sfuggire al ciclismo
(anche il GP della Liberazione non si è organizzato quest’anno, ne tanto meno si realizzano gli
impianti per il ciclismo).Dov’è andata a finire la Capitale di Menchov?Dopo la figuraccia
dell’anno passato mi aspettavo una riconciliazione degna della Capitale ed invece ancora
delusione,delusione.Per fortuna,il CICLISMO,è l’unico sport che va’ verso la gente che ama tutti
i protagonisti come figli,eroi coraggiosi senza tempo.Il Giro 2019 poteva attraversare la Capitale
in diverse strade ed il lieve disagio sarebbe stato compreso dalla cittadinanza  se preparata per 
tempo.

  

Il Giro va’ accolto come merita non sopportato!

  

Sono certo che le imprese dei corridori apriranno in futuro le porte della Capitale.

  

Signor Frongia,la invito a seguire il Giro ciclistico d’Italia 2019,le bellezze della nostra nazione
impreziosite dalle imprese di tanti campioni  come Nibali,Dumoulin,Roglic,Bernal,Lopez,S.Yates
 e lo speriamo vivamente, del romano Valerio Conti,premiato in Campidoglio proprio da Lei nel
2016,affinche’ la motivazione ed i soldi per realizzare in modo professionale il prossimo arrivo a
Roma  del Giro.

  

Cordiali saluti  Gianfranco  Di Pretoro
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